
Subsecretaría de Redes Asistenciales define prioridades en
inversiones para el Hospital de Quilpué

Una importante visita al Hospital Adriana Cousiño de Quintero, realizó  Jorge Cox, Jefe de la
División de Inversiones de la Subsecretaría de Redes Asistencial Minsal, junto a una
delegación del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota, encabezada por el Subdirector
Administrativo, Jorge Echeñique, quienes se reunieron con la Dirección del Hospital,
encabezada por Carla Cárdenas como Directora (S) e Ivonne Valdés, Subdirectora
Administrativa, para evaluar la ruta que se trazará a partir de este año,  en materia de
inversiones de acuerdo a la agenda de mediano y largo plazo que se ha diseñado para este
recinto asistencial.

En esta visita se abordaron las obras que se necesitan para poder seguir funcionando en el
actual Hospital y también lo que significará a un largo plazo, concretar el anhelado nuevo
Hospital que se encuentra actualmente en la etapa de estudio preinversional y que se ha
definido como un Hospital de mediana complejidad.

Anuncio Patrocinado

Al respecto, Jorge Cox, destacó:  El Hospital  de Quintero está dentro del plan del 
Ministerio de Salud para fortalecer la atención y las redes asistenciales de las zonas de
rezago, por eso esta visita al Hospital y también al Cesfam de Quintero. El objetivo es
evaluar junto al Servicio de Salud y al equipo directivo del Hospital, el avance del proyecto,
tener un cronograma claro de las obras y fortalecer la agenda de corto, mediano y largo
plazo, para dar una señal y una mejor atención de salud a las personas”
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Sobre el nuevo Hospital y las obras intermedias, el Jefe de Inversiones destacó: “ El
proyecto de largo plazo implica la normalización y reposición de un nuevo Hospital que será
en un nuevo terreno a definir y como mediano y corto plazo, están ciertas obras de
conservación que vamos a desarrollar este año como las mejoras del sistema eléctrico,
mejora de las techumbres, de las puertas y otras necesidades que tiene el Hospital. De
mediano plazo, la ampliación del área de hospitalizados.” 

Carta Gantt con prioridades

Así también Carla Cárdenas, Directora (S) del Hospital Adriana Cousiño de Quintero señaló:
“Para nosotros es tremendamente importante esta visita por parte del Minsal y del SSVQ en
terreno, para que puedan visualizar el estado en que se encuentra el establecimiento, lo que
es fundamental para que se puedan hacer una idea, sobre qué tan rápido o a largo plazo
deben ejecutarse las acciones que tienen que ver con inversión dentro del establecimiento.
Quedamos muy conformes, se elaborará una carta Gantt, donde se definirán las fechas y se
van a establecer prioridades para la ejecución de estos proyectos, lo que es importante ya
que nos permite entregar información real y fidedigna a nuestra comunidad hospitalaria y la
comunidad de Quintero y Puchuncaví”

Hospital de mediana complejidad

https://wa.link/25zd3x
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El proyecto de un nuevo Hospital para Quintero considera la construcción de una nueva
infraestructura que tendrá carácter de mediana complejidad con una mayor resolutividad, 
con el apoyo diagnóstico y terapéutico acorde y donde se consideran las prestaciones de
cirugía mayor ambulatoria, parto integral, medicina transfusional, atención de
especialidades, salud mental, diálisis y Unidad de Paciente Crítico. 

Para ello, el municipio de Quintero se encuentra gestionando un nuevo terreno de 6
hectáreas en la comuna, para la futura ejecución de las obras civiles.

La delegación también se dirigió al nuevo CESFAM Urbano de Quintero para conocer el
avance de la obra, la que hoy se encuentra en más de un 70% de ejecución total de los
trabajos 

y tú, ¿qué opinas?


